

CHIRENS

Les dentellières préparent pour 2017 leur propre couvige

Ce samedi, l'association de dentelle aux fuseaux "Couvige des gentianes bleues" a tenu sa traditionnelle assemblée générale, en présence de la maire Christine Guttin.

Pour cette onzième année de l'association, les liens de grands liens et la convivialité entre les membres est remarquable. Les bilans moraux et financiers sont satisfaisants.

Les dentellières participent à des couviges et des manifestations diverses plusieurs fois dans l'année. Grand projet en cours, les membres organiseront en 2017 leur propre couvige, avec la participation de dentellières venant de différents pays.



Ce samedi, l'association de dentelle aux fuseaux "Couvige des gentianes bleues" a tenu sa traditionnelle assemblée générale.